

1学期を終えて

73日間の1学期も無事、終わりました。学年集会で各クラスの様子を学級委員が発表しました。掲載します。

<A組> 1学期お疲れ様でした。A組は、最初、複数のグループに分かれているような雰囲気でしたが、今では、運動会などを終えてまとまりが出てきたように感じます。そして、大塚先生の決まりを守る雰囲気も出てきてクラス全体が良い方向に向かってきていると思います。家庭学習も全員提出される日も多くなり、受験生としての意識も高まってきたと感じました。チャイム着席では、声掛けかタイマーがあれば、確実に着席できるので、それがなくてもできるようになれば良いかなと思います。一方、A組は、他人は他人、自分は自分と割り切ってしまう所があります。ここが改善されればA組はより団結力のある良いクラスになると思います。2学期、合唱コンクールや学校生活に向けて頑張っていきましょう！1学期の間、活動のご協力、ありがとうございました。

<B組> B組の良い所は、一人一人が元気が良く、クラスとして一体感があることです。1学期の始めは、仲の良い人たちで固まって話していたけれど、運動会の練習が始まることで、男女関係なく、みんなでまとまり、練習に励んでいきました。結果は、実を結ばなかったけれど、みんなで団結をし、絆を深められ良かったです。一方、休み時間と授業の切り替えが出来ていないといった改善点が挙げられます。例えば、授業中に私語が目立ったり、寝ている人がいたり、授業の準備が出来ていなかったりする様子が見られます。これらの行為は、先生方にも失礼ですし、他の人の授業の時間を奪っていることとなります。真面目に授業を受けようとしている人たちのことを考えて、2学期は行動しましょう。また、課題の提出率が悪かったり、宿題をやっこない人がいたりします。切り替えが出来ていないという改善点もそうですが、一人一人が当たり前のことは、当たり前に行い、周りの人のことを考えて行動すれば、受験に向けて良い環境がつかれると思いますので、2学期は、こ

れらのことを改善しながら、クラス全体で頑張りましょう。1学期の学級委員会へのご協力ありがとうございました。

<C組> C組の良いところは、授業に積極的なところです。グループワークなどでは、積極的に案を出し、交流することが出来ました。他にもクラスの団結力の強さや友達への思いやりなど、全体的なクラスの雰囲気の良さも挙げられます。クラス替え当初は、緊張してお互いよそよそしい部分を感じられましたが運動会を通して互いを分かり合う事ができたと思います。反対に悪いところは、授業と休み時間の切り替えができていない人がいるところです。最近は少し落ち着いてきてはいますが、話している人がちらほら見受けられます。これからはメリハリをつけるようにしていきましょう。加えて自主性にかけるのも気になるところです。チャイム前着席や家庭学習の提出も声をかければ行動してくれますが自主的ではないので、もう少し時間や提出物などを気にしていきましょう。しかし、明るく元気なところはC組の良いところなのでこれからの行事や試験含む受験も持ち前の明るさと元気で一緒に臨んでいきましょう。

<D組> 1学期、D組の良かった所は、行事や係活動などで、一人一人が責任をもって取り組み、全体で協力しながら物事を進められたことです。特に、運動会では、意見を出し合い、苦手なことにも前向きに挑戦する姿が見られ、クラスの団結力が深まったと感じました。一方、給食準備や終学活前は、自分のことを優先してしまい、周りの様子に気付かず、動き出しが遅くなることがありました。今後は、一人一人が「自分さえ良ければ良い」という考えを少しずつ見直し、クラス全体の動きを意識して行動することが大切だと思います。全員が気持ち良く過ごせるクラスを目指して、これからも協力していきましょう。

<クラス MVP 賞> 学級委員がクラス全員にアンケートをとり、1学期、学習、生活、行事で頑張った人を挙げてもらいました。

A組 入江さん、熱田さん、土田さん B組 坊野さん、春日さん、森永さん

C組 長谷井さん、富浜さん、下阪さん D組 大川さん、西浦さん、藤井さん

夏休み有意義にすごしましょう

いよいよ中学校生活最後の夏休みを迎えます。約40日間を家庭を中心とした生活リズムで過ごすわけですが、学校のある日とは、1日の過ごし方は変わります。

受験勉強が中心のリズムになりますが、以下のことに気を付けて過ごしましょう。

・早寝、早起き、朝ご飯

スマホを見る時間を決め、睡眠時間をしっかりとる。食欲がない日もあるかもしれませんが、朝食を取らないと、脳も体も動きません。1日を有効に使うためにも、早寝、早起き、朝ご飯を実行しましょう。

・体調管理に注意

人間は、31℃の中で過ごすとい日3~4リットルの汗が出ると言われています。運動したときは、水分や塩分の補給をしましょう。冷房の中でも、こまめに水分補給を行い、熱中症にかからないようにしましょう。冷房にあたりすぎて、体温調節のバランスが崩れると、夏かぜになります。適度な運動をし、脳をリフレッシュさせましょう。

最後に、学習についてです。これまでに習った範囲を理解しておきましょう。焦って先に進んでも、基礎が分かっていなければ、ますます混乱し、苦手意識をもつ原因となります。どう学習を進めていくかと悩んでいる人は、1、2年の教科書を読む、ワークや定期考査で出来なかった所を復習し、夏期講習に参加する人は、ミスした所の分析、難問への挑戦をしましょう。学校では、8月25日~27日で夏季補充教室が行われます。1、2年復習(数学)は、8月4、5、7日です。自主参加も可能です。

1学期、ご協力、ありがとうございました。2学期もよろしく願いいたします。

【9月の行事予定】 8月8日~15日は、学校閉庁日です。

1日(月) 始業式、専門委員会	16日(火) ⑥総合 しおり読み合わせ
②学活 英語テスト、修学旅行	18日(木) 中間考査(英・理・社)
2日(火) ⑥総合 係会	19日(金) 中間考査(数・国) 生徒会役員選挙
3日(水) 職員会議	22日(月) 生徒朝会①委員、係決め 専門委員会(前期まとめ)
8日(月) 学校朝会	24日(水) ⑤修学旅行事前指導
12日(金) 中央委員会	25日~27日(土) 修学旅行
13日(土) 土曜授業、学校説明会 区一斉防災体験	29日(月) 振替休業日

※お願い 来校の際には「防犯カード」を保護者証と一緒にネックホルダーに付け、防犯意識の向上と犯罪抑止にご協力ください。